

Una falla eléctrica al interior de la Municipalidad de La Cruz debió movilizar a equipos de bomberos de la comuna.

El desperfecto se produjo en el segundo piso de la casa consistorial y obligó a evacuar todo el recinto.

Anuncio Patrocinado



La Municipalidad confirmó que hoy no estarán atendiendo público, salvo por el Departamento Social que atenderá en el Centro Comunitario Rolando Arcos.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- 🖼️ Impresiones
- 📱 Manejo de redes sociales
- 📹 Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

y tú, ¿qué opinas?